

## Königstraße 128 (Wohnhaus mit Gaststätte - "El Floridita")

Der stattliche, klassizistische Sandsteinquaderbau mit Mansarddach, flachem Mittelrisalit und Zwerchhaus mit Segmentgiebel ist in das Jahr 1826 zu datieren.

1903 erfolgte durch die bekannten Architekten Bräutigam und Wiessner der Umbau des Daches mit einem neoklassizistischen Zwerchhaus. Das Anwesen, welches Bestandteil des Ensembles *Alexanderstraße/Hallplatz* ist, wird im Gebäudeinneren derzeit umfassend instandgesetzt.

Bereits abgeschlossen ist die Sanierung der Sandsteinfassade. Die an der Giebelseite befindlichen Wappen wurden restauriert und farblich nach Befund gefasst. Der Einbau stilgerechter Holzfenster verleihen dem qualitätsvollen Gebäude nunmehr seine ursprüngliche Ausstrahlung und Wertigkeit wieder.

Die erheblich geschädigte, wertvolle Vogelplastik des 19. Jh., welche sich auf dem Giebel befand, wird zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch restauriert, jedoch in Kürze am ursprünglichen Standort angebracht.

Die gelungene Fassadeninstandsetzung ist als Gewinn für das historisch bedeutsame, bauliche Umfeld im Bereich des Hallplatzes und Alexanderstraße zu werten.

Vorher:



Nachher:

